

Abs.: Manfred Schäfer
Adalbert-Stifter-Str. 3
89340 Leipheim
Privat 08221/71909
Email: Fehlanzeige

Leipheim, den 30. Januar 2025

An den
Vorsitzender von Nordschwaben
Herrn Otto Helmschrott
Beim Alten Turnplatz 7
86637 Wertingen

Hallo Otto,

heute war ja die Beerdigung von Martin Behs Bruder, Anton (Jahrgang 1968) und da kam mir erneut eine Idee, welche ich mit Martin bereits schon mal andiskutiert habe.

Sie lautet wie folgt:

Nordschwaben installiert nur für seine nordschwäbischen Vereine eine separate nordschwäbische Jugendliga (unabhängig von allen sonstigen Ligen), welche wie folgt aussieht:

Brett 1 und 2: spielen die Fahrer (egal welche Spielstärke und Klassenzugehörigkeit)
Brett 3 und 4: spielen für **U20 spielberechtigte** Jugendliche des gemeldeten Vereines
Brett 5 und 6: spielen für **U16 spielberechtigte** Jugendliche des gemeldeten Vereines
Brett 7 und 8: spielen für **U12 spielberechtigte** Jugendliche des gemeldeten Vereines

Auch für alle Jugendspieler gilt, wie für die Fahrer, alle sind in dieser speziellen Liga spielberechtigt, egal welche Spielstärke und in welcher Spielklasse sie sonst spielen/antreten. Es gibt auch keine starre Mannschaftsmeldung/Aufstellung.

Einzigste Bedingung

Alle eingesetzten Spieler müssen für den entsprechenden **nordschwäbischen Verein eine aktuelle Spielgenehmigung nachweisen.**

(Gastspieler oder passiv gemeldete Spieler sind nicht erlaubt).

Kleine Anmerkung: Für die U20 sind z.B. auch U10 Spieler **spielberechtigt!!**

Es wird am Ende dann zwei Tabellen geben:

Tabelle 1: gewertet mit allen Spielern (mit nordschwäbischer Urkunde?)

Tabelle 2: gewertet nur die Bretter 3 bis 8 = *nordschwäbischer Jugend-Pokal-Sieger* .

Ich würde für den *nordschwäbischen Jugend-Pokal-Sieger* dann einen wertvollen Wanderpokal (von Pokal Hörnlein, Nördlingen) stiften.

Nur so eine Idee. Mit allerbesten Grüßen

